
Communiqué de presse 

Face à la nouvelle organisation des Temps d'Activités Périscolaires  

A Châteaudun, le jeudi 30 avril 2015 

Nous tenons à affirmer notre désaccord avec la volonté de M. Venot de faire payer 

aux parents les temps d'activités périscolaires (TAP) et de modifier leur 

organisation. Nous l'avons affirmé en Commission enseignement lundi 27 avril 

dernier. Les TAP payants et la suppression du peu d’activités intéressantes qui 
étaient offertes aux élèves nous interrogent fortement.  

Nous tenons à à préciser plusieurs points :  

Premièrement, M. Venot nous indiquait lundi dernier en Commission 

enseignement que le paiement des TAP et leur organisation faisaient la « quasi-

unanimité » auprès des parents d'élèves. Il n'en est rien. Après échanges avec 
plusieurs parents d'élèves élus, ces derniers nous ont fait part de leurs désaccords. 

Deuxièmement, il nous est difficile de faire notre travail. A chaque question que 

nous posons, la réponse se veut évasive. Les explications concernant les mesures 

prises demeurent floues. Les informations (écrites ou orales) sont très sommaires et 
partielles. Nous tenons à le porter à la connaissances des Dunoises et des Dunois. 

Troisièmement, nous ne connaissons pas encore la date du prochain Conseil 

municipal. C'est ainsi depuis le début du mandat. Nous sommes avertis au dernier 

moment, avec les difficultés de préparation et d'organisation que cela entraîne. 

Quatrièmement, Antoine Caijo, adjoint en charge de l'enseignement, était absent 

lundi soir pour la Commission enseignement. Ce qui est regrettable surtout pour 

des modifications de cette ampleur. Nous apprenons ce jeudi 30 avril sa démission 
par la voix de Radio Intensité.  

Cinquièmement, et c'est le plus important pour nos enfants et leurs parents, le 

temps de 15h45 à 16H30 ne sera pas un temps d’activités éducatives, mais bien 

davantage, et nous le regrettons, un temps de garderie. Là où des communes ont su 

s'organiser en proposant de belles activités à leurs enfants, Châteaudun est une 

nouvelle fois à la traîne et va rendre ses TAP payants pour un temps de 

garderie ! 

Nous tenons à porter ces éléments à la connaissance des Dunoises et des Dunois. A 

la prochaine rentrée scolaire à Châteaudun, nous allons perdre ce qui est positif et 

essentiel : offrir à TOUS les enfants, en plus du temps scolaire, des activités 
culturelles et sportives. 

Après s'être attaqué à nos associations (facturation des salles municipales), à nos 

commerces du centre-ville, M. Venot s'attaque à l'école, à nos enfants et à leurs 

parents. Le temps périscolaire doit être un temps de qualité pour l'éveil et 
l'éducation des enfants Dunois. 
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